
Un Juge des enfants et président de la Cour criminelle de Lyon (retraité) à la rencontre des élèves de 1 stmg au lycée Aragon Picasso de Givors

Amira BLEL-CHAOUB mardi 27 novembre 2024

« du conflit au litige...»

Dans le cadre du programme de droit en première stmg et de mon projet apprendre tout en donnant du sens, J'organise diverses interventions professionnelles pour créer du lien mais aussi pour que les différentes notions juridiques soient plus concrètes, faciles à comprendre pour les élèves ...

Monsieur FAYOL-NOIRETERRE ancien juge des enfants et juge de la Cour Criminelle de Lyon a donné de son temps libre pour rencontrer mes élèves.

De nombreux échanges avec les élèves très pertinents d'ailleurs ont eu lieu ce jour là.

Comment devient on juge? Comment fonctionne les différentes juridictions? Que signifie trancher le litige? Qu'est ce que ce que l'intime conviction? Est ce qu'un juge peut se tromper? Qu'est ce qu'une preuve? Un juré?

Les élèves ont pu également essayer la robe d'un juge aux significations très précises et particulières...

Cette intervention professionnelle peut faire office d'introduction à une séance ou pour la clôturer notamment sur les thèmes suivant: comment le droit permet il de régler un litige.les différentes juridictions et qui peut faire valoir ses droits ?

Le comportement irréprochable de mes élèves lors de ces interventions confirment que mon projet a du sens et qu'il faut justement continuer et intensifier ces projets pour que les élèves puissent comprendre avant d'apprendre...

Prochain projet: visite de la célèbre Banque de France de St Etienne et formation authentification des billets et ses contrefaçons. Les élèves pourront le notifier sur leur curriculum vitae et ainsi lui donner de la valeur ajoutée.

De belles aventures nous attendent... courant janvier 2025...





**ACADÉMIE
DE LYON**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



ÉCONOMIE ET GESTION
Des ressources
pour vous
et avec vous
